

神海丸だより

第4号

ついに千秋楽を迎えました！！

マグロ実習も操業33回を終え、無事千秋楽を迎えるました。捕れたマグロは約40トン。大漁であること間違いないです。生徒たちは、大きな怪我もなくみんな笑顔で終了することができました。そして11月4日にはハワイに入港しました。初めて海外に行く生徒がほとんどであるにも関わらず、自分達で調べてダイヤモンドヘッドやアウトレット、滝を見に行くなど異文化にたくさん触れてとても良い経験になったと思います。

●操業中の様子です。操業が楽しかったことはこの笑顔を見れば一目瞭然です。



●ハワイでの様子です。アロハ～！

2日目にはバス研修を行い、えひめ丸慰靈碑・パールハーバー・ドールプランテーション・アラモアナショッピングセンター内の焼き肉バイキングに行きました。



(保護者の皆様へ)

浜田港を出港後船酔いやホームシック。次にきたのが慣れない船内生活で寝不足そして作業時間への遅刻。それでも一人も大きな怪我もなく体調を壊すことなく元気に（時には元気すぎて苦労しますが）実習を送ることができました。まもなく神奈川県に向け出港します。自宅に帰ったときは成長した姿をご覧に入れられるよう努めたいと考えております。

